
Siracusa.  Elettrosmog,  i
consiglieri Vinci e Sorbello
chiedono  una  rilevazione  a
Santa Panagia
I consiglieri comunali Salvo Sorbello e Cetty Vinci hanno
presentato una interrogazione all’amministrazione per sapere
se nella zona di Santa Panagia “compresa tra via Mascalucia,
Mineo, Sant’Orsola e viale Scala Greca, caratterizzata da una
forte  densità  abitativa  e  da  una  altrettanto  rilevante
presenza di antenne di varia natura, vengano rispettati i
limiti di sicurezza per i campi elettromagnetici”.
I due consiglieri ricordano che il Comune di Siracusa si è
dotato  di  un  regolamento  per  gli  impianti  di
telecomunicazione.  Niente  allarmismi  ma  per  rassicurare  i
cittadini  che  vivono  o  lavorano  nella  zona,  andrebbero
effettuati  “dagli  organi  competenti,  tutti  i  controlli
necessari”.
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